



VON DER GONDELSTATION ZUM DESIGNHOTEL

Ins «Chetzeron», das letztes Jahr in Crans-Montana eröffnet wurde, gelangt man nur auf Ski, zu Fuss oder per Schneemobil. In der ehemaligen Seilbahnstation warten sechzehn schlicht gestaltete Zimmer in Holz und Stein, die alle den Namen eines Berges tragen. Während sich der Schatten bereits über das Rhonetal legt, geniesst man auf der Sonnenterrasse ein Cüpli und blickt an die abendrotgefärbten Gipfel von Matterhorn und Montblanc – in Hängematten. DZ ab Fr. 350.–. chetzeron.ch

Schauplatz St. Moritz

Er bringt Glamour (Freundin: Heidi Klum) und Kunstverstand (Vater: Julian Schnabel). Wer die neue Galerie von Vito Schnabel (erste Ausstellung: Urs Fischer) nicht besucht, verpasst was.

vitoschnabel.com

Wachsfiguren von Urs Fischer, «Bruno & Yoyo», 2015.



EINTÖNIG

Das Gelbe Haus in Flims ist gar nicht gelb, sondern schneeweiss. Die aktuelle Ausstellung im Museumsbau des Architekten Valerio Olgiati widmet sich nun dennoch der hellsten Farbe im Spektrum. Gelb in Kultur, Natur, Gesellschaft, Wissenschaft und Kunst: erhellende Einsichten.

dasgelbehausflims.ch

Fotos: Urs Fischer «Bruno & Yoyo», 2015. Courtesy of the artist and Vito Schnabel Gallery (1), Ralph Feiner (1), Getty Images (1)



IM GLAS MIT DITA

In St. Moritz droht eine Hitzewelle: Die berühmteste Burlesque-Tänzerin Amerikas bringt das Engadin zum Schmelzen. Am 8. März performt Dita Von Teese gemeinsam mit der italienischen Sängerin Ornella Vanoni im «Badrutt's Palace» – pünktlich zum 120. Geburtstag des Hotels. badruttpalace.com



BERGHEIM(ELIG)

Mit ihrem Händchen für stimmige Interieurs verwandelten Mirko Beetschen und Stéphane Houlmann ein altes Chalet von 1897 in ein einladendes Gasthaus. Das «Maison Bergdorf» liegt in Interlaken Ost – ideal als Ausgangspunkt in die Berner Oberländer Alpen. Üppige Blumentapeten, ausgewählte Designstücke und prägnante Fotografien zieren die acht Zimmer, die sowohl einzeln als auch alle zusammen gebucht werden können. EZ ab Fr. 110.–. maisonbergdorf.ch



ZEN

In Zürich wurde im November 2015 das erste «Hato» aus der Taufe gehoben. Nun gibt es ein zweites Fine-Asian-Cuisine-Restaurant in St. Moritz. Seine neu gestalteten Räume im Posthaus, Via da Vout 3, locken auch mit einer Lounge und prasselndem Kaminfeuer.

hato-restaurants.com